

truire un édifice au coin nord-ouest des rues Papineau et Boulevard St-Joseph.

Résolu: Que le Bureau, après avoir pris connaissance de la Loi pourvoyant à l'expropriation du Boulevard St-Joseph, ne croit pas judicieux d'acquiescer à cette demande et d'accorder telle permission.

11.—Soumise une communication du Rév. M. Gauthier offrant de faire la démolition de la bâtisse qu'il a vendue à la ville, sur la rue du Champ de Mars, pourvu que la Ville lui donne les matériaux.

Résolu: D'informer le Rév. M. Gauthier que le Bureau ne peut se rendre à sa demande et de lui donner avis d'avoir à enlever ce qu'il a été convenu d'enlever.

12.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef sur les soumissions reçues pour la construction d'égouts dans certaines rues.

Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant que les contrats soient accordés aux plus bas soumissionnaires, savoir:

RUELLE JOLY

E. Bélanger & Cie. . . . . \$ 1,552.00

CHEMIN DE LA COTE DES NEIGES

Ville de Montréal. . . . . 4,951.00

RUES ERNEST ET JARRY

E. Bélanger & Cie. . . . . 13,342.00

AVENUE ORLEANS

T. O'Sullivan. . . . . 11,636.25

AVENUE MELROSE

E. Bélanger & Cie. . . . . 2,946.00

RUE POUPART

E. Bélanger & Cie. . . . . 5,865.00

Il est

13.—Résolu: Que la résolution du 13 avril 1912 à l'effet de payer un compte de \$525.20 au notaire Dunton, pour services professionnels, soit rescindée et annulée à toutes fins que de droit, et que rapport soit fait au Conseil recommandant de payer un compte de \$525.20 au notaire Oscar Desautels et un compte de \$1,259.05 aux notaires Dunton, Fry et Raby, pour services professionnels rendus à la Cité durant l'année 1911.

14.—Sur recommandation de l'Ingénieur en Chef il est

Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant de permettre à M. Geo. A. McKee d'ériger une boutique de forge sur le lot No cad. 1180 quartier St-Georges, 415 Avenue Grey.

15.—Soumise une communication du Secrétaire du Conseil des Métiers et du Travail transmettant copies de deux résolutions dudit Conseil concernant l'octroi de franchises à la Compagnie d'Autobus et à la Compagnie du Chemin de Fer Incliné du Parc de la Montagne.

Résolu: De transmettre lesdites résolutions au Conseil.

16.—Soumis un rapport du Département en Loi "re" action prise par la Corporation du Village de DeLorimier en octobre 1908, contre Mde Bridget McAvoy en recouvrement de taxes pour les années 1905 à 1907 au montant de \$160.49 déclarant que la défenderesse a contesté cette action en disant que la propriété n'était pas imposable durant lesdites années, attendu qu'elle était occupée par la Communauté des Soeurs de la Charité de la Providence qui l'ont utilisée uniquement pour des fins de charité et recommandant que l'action soit discontinuée.

Résolu: De recommander au Conseil que l'action soit discontinuée et que le Trésorier de la Cité soit autorisé à effacer le montant dû par Mde Bridget McAvoy, de ses livres.

17.—Soumis un rapport de l'Agent des Achats et des Ventes, au sujet de la fourniture de ciment pour les travaux à exécuter durant l'année courante.

Soumises à ce sujet les soumissions reçues pour la fourniture dudit ciment.

Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant que

to obtain the level and the line for the erection of a building on the north-west corner of Papineau ave. and St. Joseph Boulevard.

Resolved: That the Board, after having examined the law providing for the expropriation of St. Joseph Boulevard does not deem it advisable to grant said request.

11.—Submitted a communication from Revd. H. Gauthier offering to demolish the building he has sold to the City, on Champ de Mars street, provided the City cede to him the materials.

Resolved: That Revd. Mr. Gauthier be informed that the Board cannot grant said request and that he be notified to remove the materials it has been agreed he should remove.

12.—Submitted a report from the Chief Engineer on the tenders received for the construction of sewers in certain streets.

Resolved: That a report be made to Council recommending that the contracts be awarded to the lowest tenderers, to wit:

JOLY LANE

E. Bélanger & Cie. . . . . \$ 1,552.00

COTE DES NEIGES ROAD

City of Montreal. . . . . 4,951.00

ERNEST AND JARRY STREETS

E. Bélanger & Cie. . . . . 13,342.00

ORLEANS AVENUE

T. O'Sullivan. . . . . 11,636.25

MELROSE AVENUE

E. Bélanger & Cie. . . . . 2,946.00

POUPART STREET

E. Bélanger & Cie. . . . . 5,865.00

13.—Resolved: That the resolution adopted on the 13th April 1912, authorizing the payment of an account of \$525.20 to Mr. Dunton, notary, for professional services, be repealed and annulled to all intents and purposes, and that a report be made to Council recommending the payment of \$525.20 to Mr. Oscar Desautels, notary, and of an account of \$1,259.05 to Messrs Dunton, Fry and Raby, notaries, for professional services rendered to the City during the year 1911.

14.—On recommendation of the Chief Engineer, it was Resolved: That a report be made to Council recommending that Mr. Geo. A. McKee be allowed to erect a blacksmith shop on cad. lot No. 1180, St. George ward, 415 Grey avenue.

15.—Submitted a communication from the Secretary of Trades and Labor Council transmitting copies of two resolutions of said Council concerning the granting of franchises to the Autobus Company, and to the Mount-Royal Park Incline Ry Co.

Resolved: To transmit the same to Council.

16.—Submitted a report from the Law Department "re" action taken by the Corporation of the Village of DeLorimier in October 1908 against Mrs. Bridget McAvoy for the recovery of taxes for the years 1905 to 1907, amounting to \$160.49, stating that the defendant contested said action contending that the property could not be assessed during the said years, as it was occupied by the Sisters of Charity de la Providence who used the same solely for charity purposes and recommending that the action be discontinued.

Resolved: To recommend to Council that said action be discontinued and that the City Treasurer be authorized to write off the sum due by Mrs. Bridget McAvoy.

17.—Submitted a report from the Purchasing and Sales Agent anent the supply of cement for works to be carried out during the current year.

In this connection, submitted the tenders received for the supply of said cement.